

## Días zigzagueantes en educación

Señor Director:

La educación escolar en Chile vive días zigzagueantes. Recientemente el ministro de Educación no descarta volver a clases a mediados de febrero, desconociendo el Estatuto Docente, que no lo permite, y por otra parte, el calendario escolar en los últimos 15 días ha tenido tres modificaciones en la fecha de finalización del año académico. Con un Colegio de Profesores que al parecer "a todo se opone", somos miles las escuelas y liceos que transitamos por el ancho camino del medio, viendo con extrema preocupación que

este año *de facto* finalizado tiene toda la preocupación de las autoridades, versus el año escolar 2021, que se avizora complejo, el cual no ha tenido la misma atención.

**FRANCISCO J. RODRÍGUEZ LEDEZMA**

Gerente General Corporación Educacional San José